



CHAMPAGNE DOUGE



..... NEUVILLE-SUR-SEINE



DUODECIM

LE DOMAINE RÉVÉLÉ

ASSEMBLAGE	75% PINOT NOIR 25% CHARDONNAY
VENDANGE	SEPTEMBRE 2017
MISE EN BOUTEILLE	MAI 2018
DÉGORGEMENT	AOÛT 2022
DOSAGE	1 G/L

Cette cuvée regroupe le meilleur de nos douze parcelles dans un assemblage qui révèle au mieux l'identité du **CHAMPAGNE DOUGE**, sur une unique année de vendange.

Notre ambition pour **DUODECIM** est d'élaborer une cuvée avec une grande complexité aromatique, une bouche digeste et une finale appétente.

.....

ŒIL ROBE **DORÉE** AUX REFLETS **ARGENTÉS**.

NEZ LE NEZ EST **CHALEUREUX** ET **GOURMAND**, AUX NOTES DE FRUITS JUTEUX - FRUITS JAUNES, DE POMMES MÔRES.

BOUCHE EN BOUCHE, L'ATTAQUE EST **FRAÎCHE** ET **CROQUANTE**. LE MILIEU DE BOUCHE EST **ROND** ET LA FINALE AROMATIQUE SUR DES NOTES DE **FRUITS JAUNES**.

DISPONIBLE EN MAGNUM



CHAMPAGNE DOUGE



..... NEUVILLE-SUR-SEINE



DUODECIM

THE REVEALED DOMAIN

BLEND **75% PINOT NOIR | 25% CHARDONNAY**

HARVEST **SEPTEMBER 2017**

BOTTLED **MAY 2018**

DISGORGEMENT **AUGUST 2022**

DOSAGE **1 G/L**

This cuvée brings together the best of our twelve plots in a blend that best reveals the identity of the **CHAMPAGNE DOUGE**, from a single year of harvest.

Our ambition for **DUODECIM** is to elaborate a cuvée with great aromatic complexity, an easily digestible mouth, and a mouth-watering finish.

.....

EYE **GOLDEN COLOR WITH SILVER REFLECTIONS.**

NOSE **THE NOSE IS WARM AND GREEDY, WITH NOTES OF JUICY FRUIT -YELLOW FRUITS, RIPE APPLES.**

MOUTH **THE ATTACK IS FRESH AND CRUNCHY. THE MID-PALATE IS ROUND AND THE AROMATIC FINISHES WITH NOTES OF YELLOW FRUIT.**

AVAILABLE IN MAGNUM